

**"GANAMOS LA PRECAMPAÑA", CELEBRA SHEINBAUM EN CIERRE MASIVO**

REÚNE la morenista a miles en el Monumento a la Revolución; destaca distancia de 20 puntos con el segundo lugar; subraya unidad: la arropan todas las corcholatas, incluido Marcelo Ebrard. **pág. 6**



Se reunió con más de 800 mil personas en 2 meses

Arropa 4T a Sheinbaum: ganamos la precampaña

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

La precandidata de la alianza Seguimos Haciendo Historia a la Presidencia de la República, Claudia Sheinbaum, cerró ayer su precampaña, durante la cual recorrió 82 municipios de todos los estados del país y reunió a 800 mil 60 personas.

Ayer, ante miles de simpatizantes reunidos en el Monumento a la Revolución, sentenció: "Ganamos la precampaña. La distancia entre nosotros y el segundo lugar es, en el peor de los escenarios, de 20 puntos de diferencia".

EN SUS RECORRIDOS, la precandidata sostuvo encuentros en más de tres ocasiones con la militancia de Jalisco, Estado de México, Puebla y la Ciudad de México.

LA PRECANDIDATA reivindica legado de AMLO y dice que en el peor escenario, habrá 20 puntos de diferencia entre ella y el 2º lugar; asiste Ebrard al cierre en el Monumento a la Revolución



CLAUDIA Sheinbaum ante simpatizantes en su cierre de precampaña, ayer.

“**LA DEFENSA** de la democracia en nuestro país no es un arma de la derecha, del conservadurismo, no, es un arma de la lucha del pueblo de México. La lucha por la democracia es el origen de nuestro movimiento

Claudia Sheinbaum
Precandidata de la 4T a la Presidencia



El evento masivo de ayer, en el que estuvo arropada por prácticamente todos los liderazgos de Morena y en especial por quienes compitieron con ella en el proceso interno, fue el corolario de nueve semanas de recorridos por todas las regiones del país, de norte a sur, durante los cuales llevó ante miles de personas un mensaje a favor de la continuidad de la transformación y de que en el país llegó el momento para que las mujeres sean quienes lideren la siguiente etapa histórica de la nación.

Fue en Veracruz, en los municipios de Boca del Río, Medellín de Bravo, Ángel R. Cabada, Santiago, San Andrés Tuxtla, Minatitlán y Poza Rica, en donde la precandidata de Morena-PT-PVEM arrancó su primera semana de precampaña.

"Vamos a caminar juntos y juntas, queremos seguir cambiando México, el Presidente ha hecho mucho, pero falta todavía más, lo que no podemos es regresar al pasado de corrupción y de privilegios", dijo en esos primeros días en Medellín, Veracruz.

Y ayer, ante un pletórico Monumento a la Revolución, Claudia Sheinbaum concluyó con este recorrido, entre porras, sonido de matracas y batucada. Desde el templete, la abanderada de Seguimos Haciendo Historia se refirió a "quien va en segundo lugar" y afirmó que "no le pertenece" la defensa de la democracia.

Entre los asistentes destacaron banderas de diversas organizaciones laborales, como el Sindicato Mexicano de Electricistas (SME), la Confederación Revolucionaria de Obreros y Campesinos (CROC) y el Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro Social (SNTSS), entre otros.

En el templete ocuparon un lugar destacado sus contrincantes internos Ricardo Monreal, Adán Augusto López, Marcelo Ebrard y Manuel Velasco.

Al tomar la palabra, Claudia Sheinbaum subrayó que la unidad del movimiento guinda es de un "valor innegable", mientras que en la oposición se vive una división interna que emanó del "incumplimiento de pactos sin escrúpulos".

Expresó: "La unidad en nuestro movimiento se construye con base en principios, en las causas por las que siempre hemos luchado, en el reconocimiento de que juntos somos invencibles y en la madre de todos nuestros anhelos, el bienestar del pueblo de México".

Dijo también: "La defensa de la democracia en nuestro país no es un arma de la derecha, del conservadurismo, no, es un arma de la lucha del pueblo de México. La lucha por la democracia es el origen de nuestro movimiento. Nosotros luchamos contra los fraudes electorales y antes, por la democracia sindical y por la democracia en las universidades".

Respecto a su proyecto de Gobierno, Sheinbaum dijo que se dará continuidad a lo hecho por el Presidente de la República, con apego a los 17 ejes que ha trazado su movimiento, entre los que destacó: austeridad, fortalecimiento de los programas sociales, aumento al salario mínimo, impulso a la inversión pública, fortalecimiento del sistema público de salud gratuito y de la educación y acceso a la vivienda digna, entre otros.

Aseguró que se respetará la autonomía del Banco de México y que en la próxima administración se concretará el Plan C, que

se refiere a la reforma al Poder Judicial, tras lo cual acotó: "No nos vayamos con esas ideas de la mano dura, no, eso no es de nosotros, o de la violación a los derechos humanos, es sencillamente el fortalecimiento de un sistema de justicia en nuestro país".

Claudia Sheinbaum resaltó que además de ser mujer, madre, abuela y científica, es humanista y ha dado resultados en los cargos que ha ocupado; y ahora buscará la reivindicación de la democracia, las libertades, los derechos y una vida digna para la población.

"Estoy lista para caminar con ustedes, con el pueblo de México, con esta gran mayoría que hemos ido construyendo y que gobierna para todas y para todos", enfatizó.

Y puntualizó: "Con humildad, con honestidad, con humanismo, tengan la certeza que voy a estar a la altura de las circunstancias, que no los voy a defraudar. Estamos dando un ejemplo al mundo y lo vamos a seguir haciendo".